

REPORTER

Penuhi Kebutuhan Baca Buku Narapidana, Kalapas Pasir Putih Apresiasi Inovasi Jajaran Pembinaan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.REPORTER.CO.ID

Feb 20, 2024 - 10:11



Penuhi Kebutuhan Baca Buku Narapidana, Kalapas Pasir Putih Apresiasi Inovasi Jajaran Pembinaan

Cilacap_INFO_PAS. Dalam rangka memenuhi kebutuhan membaca buku para narapidana, Kalapas Pasir putih Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim meninjau perpustakaan Lapas Pasir Putih dalam rangka pemenuhan bahan bacaan sesuai SOP kepada WBP, Senin(19/02).

Membaca memiliki peran yang sangat vital untuk pengembangan pribadi dan peningkatan pengetahuan, tak terkecuali bagi mereka yang sedang menjalani masa pidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng.

Penuhi Kebutuhan Baca Buku Narapidana, Kalapas Pasir Putih Apresiasi Inovasi Jaringan Pembinaan. Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim mengatakan "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya sinergitas antara Lapas Pasir Putih dengan Perpustakaan Daerah Cilacap. Terimakasih kepada Perpustakaan Daerah Kabupaten Cilacap yang telah bersinergi bersama Lapas Pasir Putih sebagai wujud dan upaya sinergi yang semakin berdampak demi untuk meningkatkan pelayanan pembinaan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan," pesan Enjat Lukmanul Hakim.

Adapun bentuk sinergi yang dilaksanakan berupa peminjaman buku bacaan dan sirkulasi atau perputaran buku bacaan sesuai kebutuhan. Adapun kategori buku yang dipinjam adalah buku mengenai agama, sejarah dan ketrampilan.

Pada kesempatan kali ini, Lapas Pasir putih melaksanakan kegiatan rolling buku untuk memperbaharui bahan bacaan yang ada di perpustakaan Lapas Pasir Putih sehingga narapidana mempunyai bahan bacaan baru dan tentunya akan meningkatkan minat baca narapidana.

Kasi Binadik Lapas Pasir Putih mendukung penuh sinergitas yang baik antara perpusda dengan lapas untuk memberikan pemenuhan buku bacaan bagi narapidana

"Alhamdulillah, berkat sinergitas yang baik antara perpusda dengan Lapas Pasir Putih, setelah dilakukan kegiatan rolling buku maka kecenderungan narapidana untuk antusias gemar membaca di Lapas Pasir Putih meningkat," Ungkap Kasi Binadik.

Hal ini menurut Satriya dikarenakan narapidana penasaran ingin membaca buku yang semakin bervariasi dan sesuai dengan minat mereka tentunya buku sudah melalui penyortiran yang sesuai SOP.

"Saya sangat berterima kasih pada pihak perpustakaan daerah kabupaten Cilacap dengan adanya sinergitas ini narapidana yang ada didalam Lapas bisa mendapatkan pendidikan intelektual dengan memanfaatkan Perpustakaan yang ada di dalam Lapas" Jelasnya

Lebih lanjut beliau pun berbicara mengenai perbaikan kualitas mutu dan layanan yang ada di dalam Lapas Pasir Putih terkhusus mengenai minat baca narapidana semakin meningkat. /aj